

ひまわりぐみだより



2024年 7月

馬橋保育園

梅雨の雨や夏の日差しを浴び、クラスで育てている夏野菜たちがグングンと生長しています。子どもたちも夏野菜に負けない成長をしています！身の周りのことや当番活動だけでなく、気づいたことを率先してやったり、約束やルールを守って活動したりする姿がより一層見られるようになってきました。

大好きなプールも始まり、夏ならではの活動を存分に味わっている様子の子どもたち。暑さで体調を崩しやすくなる時期でもありますので、十分に気をつけながら日々を過ごしてまいります。

今月のねらい

- 夏ならではの体験や活動に意欲的に取り組み、友だちと楽しさを共有する。
- 野菜の栽培を通して生命の尊さや不思議さに触れ、成長を喜んだり感動したりする。



お願い・お知らせ

- 安全に水遊びが楽しめるよう努めていきますので、体調の変化や生活リズムの乱れがある場合はお知らせください。
- 連絡ノートへ〇×△の記載を忘れずをお願いします。

今月の行事

2日(火) 杉六交流会

4日・18日(木) 英語で遊ぼう

5日(金) 七夕の会

10日(水) 幼児計測

26日(金) 避難訓練

31日(水) 歯科検診

※夏場は気温が高くなりますので、サッカー教室はお休みとなります。次回は10月28日(月)を予定しています。

ひまわりマーケット、オープン！

6月28日(金)にひまわりマーケットが開店しました。始まりは、子どもたちに「梅雨に入るし、なんかお部屋でできることをする？」と聞くと、「お店屋さんごっこしようよ！」と子どもたちから提案が。そこからは、すべてひまわりの子どもたちで話し合い、「赤ちゃんが好きなものってなんだろう？」「なんの材料を使ったらいいのかな」と話し合いを重ねる子どもたち。「〇〇ちゃんは、おうちでお米なら食べるからお米屋さん？」「おにぎりにしたら、きっと食べやすいよね」「キラキラの模様つけたいんだけど、食べちゃったら心配だな」とイメージを持ち合わせ、話し合っていました。一か月かけて、準備し、多くのお客さんに喜んでもらった経験をしたひまわり組。一つの目標に向けて、みんなで取り組む姿をみて、ひまわり組のチームワークに感動しました。私自身、子どもたちと一緒にゆり組から進級し、「きっとみんなはできる」と思っていた想像の先に子どもたちはいました。「〇〇ちゃん、輪つなぎの作り方教えて！」「一緒やってあげる！」「ありがとうカード書きたいから“が”の書き方教えて！」と子どもたちの中で、教え合ったり助け合ったりして、友だちと一緒に考え、話し合い、実現させる。私は、ひまわりの一員で子どもたちと一緒に実現させるためにただ材料を用意し、あとは子どもたちの力で創り上げていました。子どもたちを大きく成長させてくれたお店屋さんごっこでした。

様々な人と交流しています！

6月は、ひまわり組にお客さんがたくさん遊びに来てくれました！学生ボランティアのお兄さん・お姉さんやとちょう保育園の先生方たちに「お名前なあに？」と話しかけ、「〇〇先生、みて！」と鉄棒や登り棒、縄跳び、竹馬、折り紙など得意なものやことを披露するひまわり組。「えー！こんなこともできるの！すごい！！」と褒められ、嬉しそうなひまわり組。この言葉を忘れずに、これからもいろんな事にチャレンジしてほしいですね！